

Estimados colegas:

El Consejo Directivo de la Asociación Latinoamericana de Antropología 2015-2017, expresa su más profunda preocupación por la nueva embestida que grupos empresariales y parlamentarios de derecha están emprendiendo en contra de la Asociación Brasileña de Antropología.

Como es de todos sabido, una pequeña cúpula parlamentaria se encuentra en el gobierno de Brasil.

En el congreso, actualmente dominado por grupos de la derecha, están políticos que defienden los intereses de las corporaciones mineras, de las empresas de agro-negocios y de otros grupos empresariales que atentan contra los territorios de los pueblos indígenas y áreas naturales protegidas.

Con su actuar en contra de las organizaciones indígenas y los quilombos, buscan desmovilizar y desmoralizar a las organizaciones de la sociedad civil, para implementar nuevas leyes que les permitan utilizar los recursos naturales a través del despojo.

Estos grupos de interés también están atacando a los antropólogos brasileños, quienes juegan un papel importante en apoyo a las organizaciones indígenas, a los quilombos y a quienes defienden los recursos naturales.

Esta semana, el congreso ha ordenado que las cuentas bancarias de la Asociación Brasileña de Antropología, y su actual presidente, Antonio Carlos de Souza Lima, sean investigados.

Nuestros colegas brasileños actúan apegados a la ética profesional y con transparencia. Por ello, se preguntan sobre lo que realmente se pretende, pues se teme que se trate de fabricar pruebas sobre supuestos "intereses anti-brasileños" para golpear a la Asociación Brasileña de Antropología.

Transmitimos a ustedes un comunicado de los miembros el consejo de directores de ABA y expresamos nuestra más decidida solidaridad con nuestros colegas brasileños ante esta embestida de la derecha neoliberal.

ASOCIACION LATINOAMERICANA DE ANTROPOLOGÍA  
Dr. Eduardo Restrepo, Presidente  
Dra. Cristina Oehmichen, Vicepresidenta

<http://www.asociacionlatinoamericanadeantropologia.net/>